

Sons and Daughters of God

By Elder Rubén V. Alliaud
Of the Seventy

Fils et filles de Dieu

Par Rubén V. Alliaud
des soixante-dix

October 2024 general conference

We truly believe that we are all literally the children of God, and because of that, we have the potential to become like Him.

Today I would like to address one of the most joyful, glorious, and powerful gospel truths that God has revealed. At the same time, it is ironically one for which we have been criticized. An experience I had some years ago profoundly deepened my appreciation for this gospel truth.

As a representative of the Church, I was once invited to a religious conference where it was announced that from that moment on they would recognize as valid all baptisms performed by almost all other Christian churches, as long as the ordinance was done with water and in the name of the Father and of the Son and of the Holy Ghost. Then it was explained that this policy did not apply to baptisms performed by The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints.

After the conference I was able to delve deeper into the reasons for that exception with the leader in charge of the announcement. We had a wonderful and insightful conversation.

In short, he explained to me that that exception had primarily to do with our particular beliefs about the Godhead, which other Christian denominations often refer to as the Trinity. I expressed my appreciation for him taking the time to explain to me his beliefs and the policy of his church. At the end of our conversation, we hugged and then said goodbye.

As I later contemplated our discussion, what this leader said about Latter-day Saints not understanding what he called the “mystery of the

Nous croyons sincèrement que nous sommes tous littéralement des enfants de Dieu et que, de ce fait, nous avons le potentiel de devenir comme lui.

Aujourd’hui, je vais vous parler d’une des vérités les plus joyeuses, glorieuses et puissantes que Dieu ait révélées. De manière ironique, c'est une croyance pour laquelle nous avons été critiqués. Il y a plusieurs années, j'ai vécu une expérience qui a renforcé ma reconnaissance pour cette vérité de l'Évangile.

En tant que représentant de l'Église, j'ai un jour été invité à une conférence religieuse où il a été annoncé que dorénavant, tous les baptêmes accomplis par la quasi-totalité des autres Églises chrétiennes seraient reconnus et acceptés, tant que l'ordonnance était accomplie avec de l'eau et au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Le dirigeant qui faisait l'annonce expliqua ensuite que cette règle ne s'appliquait pas aux baptêmes accomplis par l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours.

Après la conférence, j'ai pu m'enquérir des raisons de cette exception auprès du dirigeant responsable de l'annonce. Nous avons eu une conversation fascinante.

En bref, il m'a expliqué que cette exception était essentiellement due à nos croyances concernant la Divinité, que les autres confessions chrétiennes appellent souvent la Trinité. Je l'ai remercié d'avoir pris le temps de m'expliquer ses croyances et cette règle de son Église. À la fin de notre conversation, nous nous sommes serrés dans les bras et dit au revoir.

Plus tard, en repensant à notre discussion, je me suis questionné sur les mots de ce dirigeant disant que les saints des derniers jours ne

Trinity” stayed in my mind. What was he referring to? Well, it had to do with our understanding of the nature of God. We believe that God the Father “is an exalted man” with a glorified “body of flesh and bones as tangible as man’s; [and] the Son also.” Thus, every time we talk about the nature of God, in some way, somehow, we are also talking about our own nature.

And this is true not only because we all were made “in [His] image, after [His] likeness,” but also because, as the Psalmist recorded, God said, “Ye are gods; and all of you are children of the most High.” This is for us a precious doctrine now recovered with the advent of the Restoration. In summary, it is nothing more or less than what our missionaries teach as the first lesson, first paragraph, first line: “God is our Heavenly Father, and we are His children.”

Now, you might say, “But many people believe we are children of God.” Yes, that is true, but their understanding may be a little different from the implication of its deeper meaning that we affirm. For Latter-day Saints, this teaching is not metaphorical. Rather, we truly believe that we are all literally the children of God. He is “the Father of [our] spirits,” and because of that, we have the potential to become like Him, which seems to be inconceivable to some.

It has now been over 200 years since the First Vision opened the doors to the Restoration. At the time, young Joseph Smith sought guidance from heaven to know what church to join. Through the revelation he received that day, and in later revelations given to him, the Prophet Joseph obtained knowledge about the nature of God and our relationship to Him as His children.

Because of that, we learn more clearly that our Heavenly Father has taught this precious doctrine from the very beginning. Allow me to cite at least two accounts from the scriptures to illustrate this.

You might remember God’s instructions to Moses as recorded in the Pearl of Great Price.

We read that “God spake unto Moses, saying: Behold, I am the Lord God Almighty, and End-

comprenaient pas ce qu’il appelait le « mystère de la Trinité ». À quoi faisait-il référence ? À notre compréhension de la nature de Dieu. Nous croyons que Dieu le Père « est un homme exalté », avec un « corps [glorifié] de chair et d’os aussi tangible que celui de l’homme ; [et] le Fils aussi ». Par conséquent, chaque fois que nous parlons de la nature de Dieu, d’une certaine manière, nous parlons aussi de notre propre nature.

C’est vrai non seulement parce que nous sommes faits « à [son] image, selon [sa] ressemblance », mais aussi parce que, comme nous le lisons dans les Psaumes, Dieu a dit : « Vous êtes des dieux, Vous êtes tous des enfants du Très-Haut. » C’est pour nous une doctrine précieuse retrouvée avec l’avènement du Rétablissement. En somme, il ne s’agit ni plus ni moins que de ce que nos missionnaires enseignent au cours de la première leçon, dès la première ligne du premier paragraphe de cette leçon dans leur manuel : « Dieu est notre Père céleste et nous sommes ses enfants. »

Vous vous dites peut-être : « Mais beaucoup de gens croient que nous sommes enfants de Dieu. » Oui, c’est vrai, mais leur compréhension diffère quelque peu du sens plus profond que nous prônons et de ce que cela implique. Pour les saints des derniers jours, cet enseignement n’est pas métaphorique. En effet, nous croyons vraiment que nous sommes tous littéralement les enfants de Dieu. Il est « le Père de notre esprit. » Nous avons donc le potentiel de devenir comme lui, ce qui pour certains est inconcevable.

Cela fait maintenant plus de 200 ans que la Première Vision a ouvert la voie au Rétablissement. Le jeune Joseph Smith cherchait alors à être guidé des cieux pour savoir à quelle Église se joindre. Grâce à la révélation qu’il a reçue ce jour-là, et à celles qui ont suivi, Joseph Smith, le prophète, est parvenu à connaître la nature de Dieu et la relation que nous, ses enfants, avons avec lui.

Grâce à cela, nous apprenons, de manière plus claire, que notre Père céleste a enseigné cette précieuse doctrine depuis le commencement. Au moins deux récits tirés des Écritures illustrent cela.

Vous vous souvenez peut-être des instructions que Dieu a données à Moïse dans la Perle de Grand Prix.

Nous lisons que « Dieu parla à Moïse, disant : Voici, je suis le Seigneur Dieu Tout-Puissant. In-

less is my name.” In other words, Moses, I want you to know who I am. Then He added, “And, behold, thou art my son.” Later he said, “And I have a work for thee, Moses, my son; and thou art in the similitude of mine Only Begotten.” And then finally, He ended with, “And now, behold, this one thing I show unto thee, Moses, my son.”

It appears that God was determined to teach Moses at least one lesson: “You are my child,” which He repeated at least three times. He could not even mention the name of Moses without immediately adding that he was His son.

However, after Moses was left alone, he felt weak because he was no longer in the presence of God. That is when Satan came to tempt him. Can you see a pattern here? The first thing he said was, “Moses, son of man, worship me.”

In this context, Satan’s request to worship him may have been only a distraction. A significant temptation for Moses in that moment of weakness was to become confused and believe that he was only a “son of man,” rather than a child of God.

“And it came to pass that Moses looked upon Satan and said: Who art thou? For behold, I am a son of God, in the similitude of his Only Begotten.” Fortunately, Moses was not confused and did not allow himself to become distracted. He had learned the lesson of who he really was.

The next account is found in Matthew 4. Scholars have entitled this “the three temptations of Jesus,” as if the Lord was tempted only three times, which of course is not the case.

Hundreds of gallons of ink have been used to explain the meaning and content of these temptations. As we know, the chapter begins by explaining that Jesus had gone into the desert, “and when he had fasted forty days and forty nights, he was afterward an hungred.”

Satan’s first temptation apparently had only to do with satisfying the Lord’s physical needs. “Command that these stones be made bread,” he challenged the Savior.

A second enticement may have had to do with tempting God: “Cast thyself down: for it is written, He shall give his angels charge concerning thee.”

Finally, Satan’s third temptation referred to

fini est mon nom. » En d’autres termes, Moïse, je veux que tu saches qui je suis. Il a ensuite ajouté : « Et voici, tu es mon fils. » Plus tard, il a dit : « Et j’ai une œuvre pour toi, Moïse, mon fils; tu es à l’image de mon fils unique. » Puis, il a conclu en disant : « Et maintenant, voici, il y a une chose que je te montre, Moïse, mon fils. »

Étant donné qu’il l’a appelé « mon fils » au moins trois fois, il semble que Dieu était déterminé à enseigner à Moïse cette leçon : « Tu es mon enfant. » Il ne pouvait même pas prononcer le nom de Moïse sans immédiatement ajouter qu’il était son fils.

Cependant, une fois seul, Moïse s’est senti faible parce qu’il n’était plus en présence de Dieu. C’est à ce moment-là que Satan est venu le tenter. Discernez-vous le schéma ici ? La première chose que Satan a dite est : « Moïse, fils de l’homme, adore-moi. »

Dans ce contexte, la demande de Satan ne pouvait être qu’un moyen de distraire Moïse. Une tentation importante pour Moïse dans ce moment de faiblesse aurait été de croire qu’il était seulement un « fils de l’homme » plutôt qu’un enfant de Dieu.

« Et il arriva que Moïse regarda Satan et dit : Qui es-tu ? Car voici, je suis un fils de Dieu à l’image de son Fils unique. » Heureusement, Moïse n’a pas été confondu et ne s’est pas laissé distraire. Il avait pris connaissance de sa véritable identité.

L’histoire suivante est rapportée dans Matthieu 4. Des érudits ont intitulé cela « les trois tentations de Jésus », comme si le Seigneur n’avait été tenté que trois fois, ce qui n’est évidemment pas le cas.

On a fait couler des centaines de litres d’encre pour expliquer la signification et le contenu de ces tentations. Au début du chapitre, on apprend que Jésus est parti dans le désert, et qu’« après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim ».

La première tentation de Satan ne consistait apparemment qu’à satisfaire les besoins physiques du Seigneur. Il a défié le Sauveur en ces termes : « Ordonne que ces pierres deviennent des pains. »

La seconde attaque du malin consistait à tenter Dieu : « Jette-toi en bas ; car il est écrit : Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet. »

Enfin, la troisième tentation de Satan avait

the aspirations and glory of the world. After Jesus had been shown “all the kingdoms of the world, ... [Satan] saith unto him, All these things will I give thee, if thou wilt fall down and worship me.”

In truth, Satan’s ultimate temptation may have had less to do with those three specific provocations and more to do with tempting Jesus Christ to question His divine nature. At least twice, the enticement was preceded by the challenging accusation from Satan: “If thou be the Son of God”—if you really believe it, then do this or that.

Please notice what had happened immediately before Jesus went into the desert to fast and pray: we find the account of Christ’s baptism. And when He had come out of the water, there came “a voice from heaven, saying, This is my beloved Son, in whom I am well pleased.”

Do we see the connection? Can we recognize a pattern here?

It is no wonder that every time we are taught about our divine nature and destiny, the adversary of all righteousness tempts us to call them into question.

How different our decisions would be if we really knew who we really are.

We live in a challenging world, a world of increasing commotion, where honorable people strive to at least emphasize our human dignity, while we belong to a church and embrace a gospel that lift our vision and invite us into the divine.

Jesus’s commandment to be “perfect, even as [our] Father which is in heaven is perfect” is a clear reflection of His high expectations and our eternal possibilities. Now, none of this will happen overnight. In the words of President Jeffrey R. Holland, it will happen “eventually.” But the promise is that if we “come unto Christ,” we will “be perfected in him.” That requires a lot of work—not just any work, but a divine work. His work!

Now, the good news is that it is precisely our Father in Heaven who has said, “For behold, this is my work and my glory—to bring to pass the immortality and eternal life of man.”

President Russell M. Nelson’s invitation to “think celestial” implies a wonderful reminder of our divine nature, origin, and potential destina-

pour objet les aspirations et la gloire du monde. Après avoir montré à Jésus « tous les royaumes du monde et leur gloire [Satan] lui dit : Je te donnerai toutes ces choses, si tu te prosternes et m’adores».

En réalité, il est possible que la tentation ultime de Satan ait finalement peu à voir avec ces trois provocations et qu’elle ait plutôt consisté à faire douter le Seigneur de sa nature divine. Au moins deux fois, la tentation a été précédée d’un défi accusatoire de la part de Satan : « Si tu es le Fils de Dieu » ; si tu le crois vraiment, alors fais ceci, fais cela.

Notez ce qui s’est passé juste avant que Jésus aille dans le désert pour jeûner et prier. Cela se trouve dans le récit du baptême du Christ. Lorsqu’il est sorti de l’eau, une voix a retenti depuis les cieux, disant : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, qui m’est agréable. »

Voyons-nous le lien ? Pouvons-nous discerner le schéma qui se répète ?

Il n’est pas surprenant qu’à chaque fois que nous recevons des enseignements concernant notre nature et notre destinée divines, l’ennemi de toute justice nous incite à douter.

Combien nos décisions seraient différentes si nous savions réellement qui nous sommes vraiment.

Nous vivons dans un monde difficile, en proie à un tumulte grandissant, où les gens honorables s’efforcent de mettre en avant notre dignité humaine, tandis que nous appartenons à une Église et suivons un Évangile qui élèvent notre vision et nous invitent à nous approcher du divin.

Le commandement que nous a donné Jésus, d’être « parfaits, comme [notre] Père céleste est parfait », témoigne clairement de ses attentes élevées à notre égard et de notre potentiel éternel. Rien de cela ne se fait en un jour. Comme l’a expliqué Jeffrey R. Holland, cela arrivera en temps voulu. Mais la promesse est que si nous « ven[ons] au Christ », nous serons « rendus parfaits en lui ». Cela demande beaucoup de travail. Et pas n’importe quel travail, mais une œuvre divine. Son œuvre !

La bonne nouvelle, c’est que c’est justement notre Père céleste qui a déclaré : « Voici mon œuvre et ma gloire : réaliser l’immortalité et la vie éternelle de l’homme. »

L’invitation du président Nelson à « penser de manière céleste » nous rappelle ce que nous avons de divin : notre nature, nos origines et

tion. We can obtain the celestial only through Jesus Christ's atoning sacrifice.

Perhaps that is why Satan enticed Jesus with the very same temptation from the beginning to the end of His earthly ministry. Matthew recorded that while Jesus hung on the cross, those "that passed by reviled him, ... saying, ...If thou be the Son of God, come down from the cross." Glory be to God that He did not hearken but instead provided the way for us to receive all celestial blessings.

Let us always remember, there was a great price paid for our happiness.

I testify as with the Apostle Paul that "the Spirit itself beareth witness with our spirit, that we are children of God: and if children, then heirs; heirs of God, and joint-heirs with Christ; if so be that we suffer with him, that we may be also glorified together." In the name of Jesus Christ, amen.

notre destination potentielle. Ce n'est que grâce au sacrifice expiatoire de Jésus-Christ que nous pouvons atteindre le royaume céleste.

C'est sûrement pour cela que Satan a tenté Jésus de la même manière du début à la fin de son ministère terrestre. Matthieu a écrit que, pendant que Jésus était sur la croix, « les passants l'injuriaient [...] disant [...] Si tu es le Fils de Dieu, descends de la croix». Gloire à Dieu, il n'a pas écouté, mais nous a plutôt offert le moyen de recevoir toutes les bénédictions célestes.

N'oublions jamais qu'un grand prix a été payé pour notre bonheur.

Je témoigne comme l'apôtre Paul que « l'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers : héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui». Au nom de Jésus-Christ. Amen.